

Emotivo lanzamiento del libro Historias de la Pampa Salitrera

Evocando la pluma de escritores iquiqueños y llamando a la unión de los seres humanos, Andrés Sabelta Gálvez, lanzó oficialmente en libro "Historias de la Pampa Salitrera", en ceremonia efectuada en el Palacio Astorga.

Al acto asistieron autoridades del sector educacional, Municipal, dirigentes del Comité del salitre, invitados especiales y pampinos.

El libro fue editado por el empresario Carlos Cardoen Cornejo y obedece a una recopilación de trabajos literarios, en homenaje a la VIII Semana del Salitre.

El año pasado se realizó un

concurso literario, obteniendo los mejores trabajos. A ellos se agregaron otros de anteriores versiones, logrando un interesante documento.

La ceremonia se inició con algunos números artísticos. Luego, Julio Schnittler Krebs, presidente de la Corporación Cultural, se refirió al significado de la actividad.

Posteriormente, Fernando Vilches, dirigente pampino presentó al poeta y escritor.

Sabelta Gálvez hizo un análisis de los literatos nortinos, centrándose su intervención en las plumas iquiqueñas, que desde 1891, ya se referían a "Pampas

Salitreras", a través de un libro publicado en una editorial que tenía por domicilio Esmeralda 184. Su autor fue Clodomiro Castro.

También destacó a Víctor Domingo Silva, a Tilda Brito, Max Enrique Miranda, Jorge Isostrosa, Oscar Bermúdez y Pedro Bravo Elizondo, entre otros.

Durante su intervención, el literato mostró como en la zona norte el pampino fue tema obligado de los escritores y poetas, definiéndolo como el verdadero chileno.

Del mismo modo, resaltó el esfuerzo asumido por el Comité del Salitre, agraciando la invitación a tan significativa ceremonia.

Recordó que su vida literaria estuvo marcada por la pampa, definiéndose como un exponente del norte y de su ciudad, La Serena.

Invitó a los pampinos a continuar escribiendo sobre las salitreras y a sumar esfuerzos para lograr la publicación de un libro. "Son demasiados los temas que aún no son tocados y sobre los cuales se puede escribir", recomendó.

El lanzamiento del libro "Historias de la Pampa Salitrera", lo efectuó el poeta, junto a una barrita de cobre, como símbolo de la unión de la zona norte.

El primer libro fue entregado a la secretaría general de la Corporación Municipal de Desarrollo Social, Carmen González Cáceres, para ser distribuido en los colegios de la comuna.

El Comité del Salitre se comprometió a entregar el libro a la Universidad Arturo Prat, a las bibliotecas de la región y a otros organismos.

La ceremonia finalizó con la presentación del libro a los asistentes y con una campanada. Los pampinos se mostraron satisfechos por la entrega de la obra, agraciando el aporte de las diversas instituciones y particulares que colaboraron con su publicación.

"Historias de la Pampa



El escritor Andrés Sabelta Gálvez lanzó el libro "Historias de la Pampa Salitrera", que ha sido elogiósamente comentado, en forma especial por quienes trabajaron durante muchos años en las salitreras y se identifican plenamente con las vivencias contenidas en la obra.

Sociedad de Obras J.-XIII. 1983

Emotivo lanzamiento del libro Historias de la Pampa Salitrera [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivo lanzamiento del libro Historias de la Pampa Salitrera [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)